



Regional Preferente

Talavera-Real Madrid, empate a 1

Un arbitraje desastroso y parcial privó de la victoria al Talavera y pudo originar serios incidentes.

Salió vencedor el Talavera, de su encuentro con el Real Madrid. El empate a uno del marcador, era un simple espejismo, aunque él valga para el reparto oficial de puntos. Los blanquiazules, superaron en casi todo y por coraje y fuerza, al buen equipo madrileño, un conjunto capaz, bien ensamblado, perfectamente disciplinado y con hombres que se conocen a las mil maravillas el oficio, a pesar de su juventud.

Todo pudo haber ido bien en el partido. Los chicos de uno y otro bando, jugaban con nobleza y, si había roces, sólo eran los normales y lógicos de su deseo de lucha y de juego.

Surgieron dos chispazos feos, el 6 madrileño Iglesias y el número 4, Espinosa, se "pasaron" dos veces casi seguidas, y el árbitro, Sr. Zambrano dejó correr la cosa como si de un "mimo" se tratara. A seguido, faltas al Talavera y señalizaciones al revés. La ley de la ventaja surgía, "según quien fuera el de la ventaja". Una patada sin balón, alevosa y brutal, de Iglesias a Tito, se convierte en tarjeta amarilla, tras muchas discusiones. La grada cita a la "mafia" y la bronca cierra filas sobre el graderío. Zambrano barre descaradamente a favor de los blancos. Dos penaltys claros, uno tras otro, y él, delante y como si nada.

El partido se le fue de las manos. Y menos mal que otra vez, el público, ese público al que tantas veces hemos recriminado, supo estar en su sitio y volvió a evidenciar su madurez. Un momento hubo en que creímos que todo se venía abajo. Villa, a los pies mismos del árbitro, había caído "cazado" sobre la marcha por Espinosa, sin balón, dura, fríamente golpeado por detrás. Los jugadores talaveranos se lanzan sobre el madrileño indignados; el taco se arma más aún, porque Zambrano no se decide. Llegan los linieres y por fin tarjeta roja. El desastre, y final con empate por la gracia de un trencilla caprichoso que rompió la armonía deportiva de la mañana.

El propio delegado del Real Madrid, se lamentaba: ¡El árbitro, sólo él es culpable! ¡La que se ha podido organizar!

Sencillamente, no hay derecho. Es realmente incomprensible cómo se dejan obsesionar por el nombre de los grandes clubs, estos "tiranillos" del rectángulo que sólo piensan en sí mismos y no en el deporte y en sus obligaciones.

Lamentable. Porque fue él, y sólo él, el culpable de todo. De los incidentes y del empate, e incluso más, de la expulsión del jugador madrileño.

El partido se jugó bien. Sin florituras, sin maravillas balompédicas, pero con mucho juego de fuerza y con mucho deseo de trabajar por ambos bandos, y de ello que el partido resultara para la grada, espléndido. Al final, los chicos se abrazaron y fueron despedidos entre ovaciones que, al paso del árbitro se convirtieron en una pita sensacional. ¡El público! ¿Los públicos? ...

El Talavera amateur volvió a realizar un juego excelente. Mantuvo a raya y superó con largueza las muchas buenas cualidades de su oponente, y terminó mandando sobre el terreno, con total holgura y capacidad. Su gol, el tanto del empate, fue de antología; un bellissimo balón colgado con aguante por Pepe, tras correr por la misma línea de gol, dejando atrás en la carrera a media defensa madrileña y remate final de Mariano, de cabeza y por alto, fue una preciosidad de tanto, que merecía por sí solo el sobresaliente.

Lo demás, se lo pueden figurar. Dominio en el centro, lucha en cada metro del campo, combinaciones madrileñas, rápidas y llenas de belleza, rapidez, idea combinativa y frente a esto, control, marcajes, pases desconcertantes a derecha e izquierda, velocidad, regates precisos, balones al pie y remates espectaculares sin suerte de cara al portal. A los 35 minutos, y sin parar, Mariano empalmó al pecho del portero un balón colgado por el extremo en la derecha, que electrizó a la soleada grada.

Un partido magnífico, práctico en el juego de los dos conjuntos, espectacular en muchos momentos y por ello, bello, bonito también.

Debió haber ganado con claridad el equipo local. Bastaba con uno de los dos penaltys; y que conste que el penal, es una jugada válida como otra cualquiera, que en esta ocasión Zambrano no quiso pitar, coronando lo que ya hemos comentado como un arbitraje fatal, único pero del partido.

El tanto madrileño lo marcó Hernán a los 14 minutos del tiempo primero, en una jugada en la que él mismo dudó, y que terminó haciendo dudar a Cantalejo, con un balón al que se tiró tarde y se coló por bajo, junto al palo.

Alineaciones: TALAVERA AMATEUR.— Cantalejo; Félix, Arrigote, Matías; José Luis, Tito; Villa, Juanma, Mariano, Bravo, Machín (Pepe).

REAL MADRID. (AMATEUR).— Encinas; Sedeño, Cartagena, Espinosa; Cortés, Iglesias; Cruz, Cesáreo, Alvarez, Hernán (Solana), Mariano.

MARCADOR

COTO DE PESCA

Teniendo conocimiento en esta Jefatura del rumor existente en el sentido de que había sido suprimido el coto de pesca deportiva del río Tajo en Talavera de la Reina, consorciado entre el ICONA y la Sociedad de Cazadores y Pescadores de esa localidad, lo que ha dado lugar a ciertas confusiones entre los pescadores, se hace constar a través de la presente comunicación que dicho coto permanece en vigor en la misma forma y condiciones que ha venido funcionando hasta la fecha.



CAMPEONATO DE FUTBOL SALA TORNEO FERIAS DE MAYO

Resultado de la segunda jornada celebrada los días 6 y 7 de mayo:

VIERNES 6 DE MAYO.— Fernando de Rojas 3, Talavera la Nueva-M. Gudiel 1 (Infantil Grupo B); Artesanía Talaverana 5, Maristas 0 (Infantil Grupo B).

SABADO 7 DE MAYO.— San Juan de Dios 3, Peña Ath. Bilbao 2 (Infantil Grupo B); Adalid Meneses 2, S. Ildefonso

1 (Infantil Grupo B); La Salle 7, Academia EXA 3 (Alevín Grupo B); Fernando de Rojas 6, Peña Ath. Bilbao 3 (Alevín Grupo B); S. Ildefonso 2, S. Juan de Dios 3 (Alevín Grupo A); Maristas 1, H.M. Joyeros 3 (Alevín Grupo A).

El día 15 de mayo se jugarán las semifinales (por la mañana) y el lunes 16 las finales.



FUTBOL SALA.— Equipo de "Los Joyeros", de la categoría de alevines, que disputó el último encuentro de la tarde del pasado sábado, venciendo a los Maristas por 3 a 1.

ASLEM, S. L.

ASESORIA JURIDICA

Ronda del Cañillo, 30-1.º D

Comunica a sus clientes y amigos que a partir del próximo día, 16 de mayo, el HORARIO DE OFICINAS SERA DE 8 DE LA MAÑANA A 3 DE LA TARDE excepto SABADOS DE 8 A 2.

Al mismo tiempo aprovechamos para que a partir de esta fecha nos remitan su documentación para la tramitación del IMPUESTO GENERAL SOBRE LA RENTA DE LAS PERSONAS FISICAS.

LABORATORIOS FARMACEUTICOS

Interesamos la colaboración de UN. AGENTE para la zona de TALAVERA-TOLEDO.

SE REQUIERE:

- Residencia en TALAVERA DE LA REINA
- Estudios a nivel de Bachiller.
- Edad mínima 23 años.
- Vehículo propio.
- Dispuesto a realizar una gestión intensa y continua de visita médica.

OFRECEMOS:

- Ingreso actual medio sobre ventas (comisión) de veintidós mil pts. mensuales fácilmente superables
- Especialidades ya conocidas en esa zona.
- Kilometraje y gastos de viaje pagados.

Interesados escribir al Sr. Rodríguez. Apartado 9.122-MADRID

FABRICA DE MUEBLES REYES MORO

Carretera de Calera, km. 1. · Telf. 80 33 20

Exposición: Marqués de Mirasol, 2. - Teléfono 80 07 90
TALAVERA DE LA REINA

ALQUILO PISO

Amueblado. Calle Santa Agueda, 1, 3 N.

SE VENDE PISO

muy céntrico, 775.000 ptas. Facilidades. Telf. 80 33 50.